

Marcel Barz ist Wirtschaftsinformatiker und befasst sich ausschließlich mit den Rohdaten des Statistischen Bundesamtes. Diese offiziellen Daten würden zweifelsfrei zeigen, dass es tausende Tote zu viel in den Jahren 2021 und 2022 in Deutschland gab.

Schlimmer noch, erstmals beträfe das auffällige Sterbegeschehen auch jüngere Altersgruppen.

Radio München: „Warum schweigen die Medien dazu? Welche Rolle spielt die öffentliche Kommunikation des Statistische Bundesamtes? In einem Vortrag will Marcel Barz die offiziellen Sterbezahlen und die „seltsamen Fehler“, die unsere Behörden bei der Veröffentlichung dieser Zahlen machen, aufzeigen.“

Hören Sie hier einen Ausschnitt von Radio München aus seinem Video „Das Sterbegeschehen in den Rohdaten“ vom 20. November 2023.

<https://www.youtube.com/watch?v=cQX8hpi3-Xg>

Das Video auf Youtube in ganzer Länge:

<https://www.youtube.com/watch?v=QoHWUi7qE34>

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**
DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
Fachverlag TICHTYSREINBLICK

Storchmann Medien

Den Artikel zum Thema finden Sie bei Multipolar:

<https://multipolar-magazin.de/artikel/destatis-uebersterblichkeit>

Radio München: <https://www.radiomuenchen.net/>



Werbung

